

El Festival de Danza Rondo, se presenta este 25 y 26 de mayo

Escrito por Redaccion

Jueves, 24 de Mayo de 2012 14:20 - Actualizado Martes, 28 de Agosto de 2012 00:20



Con el lema Cuestionar, Desafiar y Aprender el Festival de danza Rondo se presenta este viernes 25 y sábado 26 de mayo, en el teatro Dick Smith del Instituto Guatemalteco Americano IGA a las 19:00 horas.

La admisión a este evento es de 40 Quetzales.

El Festival de Danza Rondo es una nueva temática de investigación y trabajo coreográfico y a la vez, generador de un espacio de intercambio sobre el arte de crear danzas. Busca favorecer el diálogo entre creadores, gente de danza y público en general y fortalecer la retroalimentación como elemento esencial para el perfeccionamiento del arte de la coreografía. Para coreógrafos y coreógrafas experimentadas o emergentes.